
Anfrage der SPD-Fraktion zur Sitzung des Hauptausschusses am 28.03.201\ 

In verschiedenen Sitzungen des Hauptausschusses wurde der Herr Oberbürgermeister Grate 
gebeten, sich auf Kreisebene dafllr einzusetzen, dass es im Norderstedter Rathaus 
Sprechzeiten der Ausländerbehörde Segeberg geben wird. 

Bislang ist darüber kein Bericht gegeben worden. 

Ist eine Sprechzeit vereinbart worden? 

Wenn nein - Wanun ist das nicht geschehen? - Die Dringlichkeit wurde in verschiedenen 
SitZlmgen des Hausstausschusses erörtert. 

Für die SPD Fraktion 
Sybille Hahn 


